



5月

総会 (14日 (日) コンパス 小野川ホール)

香取市と佐原支部の総会が開催されました。
昨年度決算及び事業報告、今年度の予算及び事業計画を協議しました。

研修会・講習会 (27日 (土) 市民体育館)

午前には香取消防署から講師をお招きして、救急救命講習を開催しました。午後からは、ヘルスバレーボールのルール講習会を開催しました。つどい大会では相談員が事前指導、大会審判等を行うため、日本ヘルスバレーボール連盟の方から指導を受けました。



6月

山田スポーツ大会 (25日 (日) 山田 B&G 海洋センター体育館)

山田地区の小学生2チーム、相談員、保護者等約60名の参加がありました。競技種目はヘルスバレーボールです。お互いに1ゲームずつを取って迎えた第3ゲーム、流れをつかんだ男子チームが勝利を収めました。勝利チームと青少年相談員によるエキシビジョンマッチが行われた後、ペットボトル空気砲を使ったあてやコップ積み等6種類のミニゲームをしました。

男子チーム「燃える闘魂」 ②対1 女子チーム「ピーナッツ」



7 月

香取地区基本課題研修会 (2 日 (日) 香取地域振興事務所)

イベントに集まった初対面の子ども達と指導者が打ち解け良い関係を築けるよう、アイスブレイクに適したレクリエーションやゲームの方法・コツを学びました。

千葉県青少年 60 周年記念事業 (19 日 (水) 香取市役所)

市内小学生が作った折り鶴を 1 本 1 本に繋ぐ作業を行いました。

8 月

千葉県青少年相談員 60 周年記念大会 (20 日 (日) 青葉の森公園芸術文化ホール)

特別功労賞・感謝状の贈呈や基調講演が行われた他、千葉敬愛高校ダンス部による発表や青少年相談員事業の紹介がされました。

また 60 周年記念イベントとして県内の小学生が折り、相談員が繋いだ折り鶴が展示されました。



10 月

スポーツレク大会協力 (8 日 (日) 小見川、山田)

小見川及び山田地区で行われるスポーツレク大会に相談員が審判係等として協力しました。

とんぼ玉作り体験教室 (21 日 (土) 栗源市民センター)

栗源支部の事業として、ガラス工芸の一種であるとんぼ玉作りを行いました。シャフトと呼ばれる金属の棒に専用のバーナーで溶かしたガラスを巻き付けて作ります。参加児童 8 人が保護者や相談員と一緒に千葉県伝統工芸士である森谷糸先生、森谷深冬先生の指導のもと、世界で 1 つだけのすてきなとんぼ玉を作りました。

サイクリング大会 (22 日 (日) 香取、神栖、潮来サイクリングコース)

「第 43 回市民サイクリング大会 in 佐原」を開催しました。佐原河川敷付近大利根サイクリング道路 (開会式) - 小見川大橋 - 息栖神社 - 福島区ふるさとコミュニティー (昼食) - 水郷佐原あやめパーク (閉会式) - 河川敷帰着の約 42 km のサイクリング大会です。参加者は 2 年生からの児童 15 人、相談員 32 人他合計 54 人で開催しました。長い距離にも関わらず、児童は元気いっぱい駆け抜けました。



11月

綱引きルール講習会（12日（日）佐原中学校体育館）

2月17日（土）に実施する香取地区主催の綱引き大会のためのルール講習会です。千葉県綱引き連盟の講師3人から、審判方法、綱の引き方を香取地区の相談員（香取、神崎、多古、東庄）が指導を受けました。地元に戻り、児童に指導します。

香取市青少年のつどい大会（23日（木・祝）市民体育館）

3年ぶりの開催となり、市内の小学校から26チーム207人、相談員50人他監督、保護者、先生等合わせて350人以上が参加しました。大会は午前中に6ブロックに分かれて、予選リーグ戦を総当たりで行い、午後からは、各リーグの上位2チーム、計12チームが、決勝トーナメント戦で優勝目指して白熱した試合を繰り広げました。

なお優勝校は、2月に流山市で開催される2023年度流山小学生大会に出場します。

【優勝】ワラビーズA（わらびが丘小学校）

【準優勝】ブンブン東（小見川東小学校）

【3位】香取小A（香取小学校）

**ヘルスバレーボールとは**

香取市青少年のつどい大会の種目は、流山市が発祥の地のヘルスバレーボールです。

90cmほどもあるラグビーボール型の柔らかいボールを、1チーム6名の選手が協力し相手のコートに打ち込むスポーツです。バレーボールと違い、2～5回で相手コートに返します。



2月

香取地区少年の日・地域のつどい大会（17日（土）香取市民体育館）

香取市18チーム、神崎町2チーム、多古町1チーム、東庄町1チームの計22チーム約200人が参加し、綱引き大会を行いました。

【優勝】新島クローバーズ（香取市・新島小学校）

【準優勝】αKTS（香取市・北佐原小学校）

【3位】多古っ子綱引き部（多古町・多古第一小学校）



ヘルスバレーボール小学生大会（18日（日）流山市キッコーマンアリーナ）

ヘルスバレーボール発祥の地、流山でヘルスバレーボール連盟が主催している大会で、平成26年度から招待チームとして参加しています。過去3回優勝しており、流山では打倒香取市として熱戦が繰り広げられます。11月のつどい大会にて優勝したわらびが丘小学校の6年生チーム、ワラビーズが香取市の代表として出場しました。予選を全勝にて1位通過し、決勝トーナメントも着実に勝ち進み優勝を果たしました。

優勝コメント わらびが丘小学校 6年 佐藤 輝来

私たちは、11月23日の「香取市青少年のつどい大会」で優勝し、「流山大会」に招待されました。その大会は、全部で24チームが出場し、全勝で優勝することができました。この大会に限らず、わらびが丘小学校の6年生チームは一度も負けることなく、全ての大会を全勝で優勝することができました。



私たちが優勝できた秘訣は、何といたってもチームワークです。一人一人の力だけではなく、みんなが支えあって戦ったことです。誰かが失敗してもみんなが次の1点を取り返し、最後はみんなの笑顔で終わることができたことです。

私たちは4月から中学生になりますが、そこでも「支え合い」を意識していきたいと思います。そして、来年も優勝できるように、4・5年生に頑張ってもらいたいと思います。



令和6年度年間行事予定

4月23日（火）	第1回代表者会議（以下、11回開催）防犯パトロール（毎月）
5月12日（日）	青少年相談員連絡協議会総会
6月16日（日）	山田スポーツ大会
6月22日（土）	ヘルスバレーボールルール講習会
9月	香取地区青少年相談員課題研修会（綱引きルール講習会）
10月20日（日）	市民サイクリング大会 in 佐原
12月8日（日）	香取市青少年のつどい大会（ヘルスバレーボール大会）
2月15日（土）	香取地区少年の日・地域のつどい大会（綱引き大会）
2月	2024年度ヘルスバレーボール小学生大会
3月31日（月）	香取市青少年だより第17号発行
未定	栗源体験教室